
REUNION DEL CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS: 8/DIC/2005 
Siendo las 12:20 Hrs. del día 8 de diciembre de 2005, se reunieron los miembros del Consejo Técnico de la Facultad de Ciencias en sesión 
ordinaria según la convocatoria emitida por la Directora Dra. Nahara Ayala con fecha 30 de noviembre de 2005, bajo el siguiente orden del 
día: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal. La comisión de Honor y Justicia toma la lista de asistencia y con 7 de 12 
representaciones la Presidenta del Consejo, declara el quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
2.- Elección de escrutadores. Se procede a la elección de escrutadores, siendo electos en forma unánime los consejeros alumna Mayra 
Montalvo y maestro Javier Villegas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
3.- Lectura y aprobación del orden del día. Se enmienda el punto 5 del orden del día, cambiando de 5.- Reglamento de titulación a 5.- 
Reglamento de Consejo Técnico. Se propone se incluya en asuntos generales los siguientes asuntos: 1) La maestra Ileana Espejel solicita 
incluir un punto para solicitar información sobre la ausencia de personal administrativo, de 9 a 11 hrs., en días pasados y la maestra Selene 
Solorza solicita incluir un punto para hacer algunas propuestas y observaciones sobre el ruido y la falta de aseo en la Facultad. Se somete 
a votación el orden del día, siendo aprobado por unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
4.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. El secretario procede a dar lectura al acta de la sesión anterior, se reciben 
algunas observaciones para enmienda del acta y se aprueba el acta con 6 votos a favor, 1 abstención y 0 en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
5.- Reglamento de titulación.  
El maestro Ricardo Eaton, como coordinador de la comisión de asuntos legales, procede a presentar la propuesta que ha integrado esta 
comisión para la modificación del Reglamento Interno de Consejo Técnico. Se presenta una breve discusión sobre la dinámica de 
presentación y la forma de análisis de la propuesta, acordándose lo siguiente: el maestro Ricardo Eaton leerá la propuesta de modificación 
al reglamento que presenta la comisión (misma que fue entregada al inicio de la sesión a cada consejero), se va ha ir analizando cada una 
de las partes que integran la propuesta y los consejeros harán sus observaciones o comentarios en cada parte leída. Aceptándose por 
unanimidad esta forma de realizar el análisis de la propuesta, se procedió a la lectura de la misma. Una vez leída la propuesta, la comisión 
de asuntos legales recibió algunos comentarios y modificaciones a la propuesta presentada, mismos que deberá integrar a esta propuesta 
para elaborar la propuesta final de modificación al Reglamento Interno de Consejo Técnico, que deberá presentarse en un corto plazo en 
una sesión especial de Consejo Técnico para la modificación del Reglamento. 
 
6.- Asuntos generales.  Primero.- Sobre este punto, la maestra Ileana Espejel solicita se de a conocer el motivo por el cual los 
administrativos se ha ausentado de 9 a 11 A.M., presumiblemente por causa de una reunión para desayunar, solicita que busquen otro 
horario o días que no afecten las labores administrativas de la Facultad de Ciencias, ya que en estas ocasiones no hay personal para que 
trasfiera llamadas a las extensiones o brinde información. El maestro Luís Vizcarra en representación de la Directora de la Facultad, 
responde que se tomará en cuenta el comentario y que se buscarán horas y días alternativos y que esto se realizó solo por ocasiones 
excepcionales, no son eventos continuos o permanentes de las actividades administrativas. Como seguimiento a este punto, el maestro 
Javier Villegas comenta que también esto ha sucedido en otras ocasiones y el ha sido afectado, además el maestro Roberto Romo 
proponen que si estos eventos se piensan realizar de manera continua, quizás se pueda establecer un tiempo de descanso o “coffe break”, 
como sucede en otras universidades. 
Segundo.- La maestra Selene Solorza comenta que el ruido en la Facultad se ha incrementado y solicita se instalen letreros con leyendas 
de “guardar silencio”, para tratar de disminuir el ruido alrededor de los salones de clase. También comenta que se observan frecuentemente 
en los pasillos y escales, secreciones mucosalivales y papeles, por lo que propone que también se instalen letreros con la leyenda “mantén 
limpia tu escuela”. Sobre este mismo punto se hacen varias recomendaciones a la administración: El maestro Adán Hirales recomienda se 
busque implementar algún proceso de certificación ISO sobre cultura ambiental que ayude a analizar y resolver estos problemas y la 
maestra Selene Solorza propone se establezcan programas internos de concientización para el alumnado. Sobre este punto el maestro 
Luís Vizcarra en representación de la Directora de la Facultad responde que en breve, cada edificio contará con un conserje, hasta hoy esto 
no ha sucedido y por eso las labores de limpieza han estado encomendadas a personal que no puede atender toda la infraestrutura de la 
Facultad, además menciona que esto si bien es un asunto que debe atender la administración, también es una situación de discusión del 
maestro en el aula. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
No habiendo más asuntos que tratar se cierra la sesión siendo las 14:00 Hrs. Del día 8 de diciembre de 2005. Estuvieron presentes los 
siguientes consejeros: Luis Vizacarra Corral, Ricardo Eaton González, Eusebio Barreto Estrada, Javier Villegas Vicencio, Jorge 
Villavicencio Aguilar, Selene Solorza Calderón, Victoria Meza Kubo, Adán Hirales Carbajal, Ileana Espejel Carvajal, Roberto Romo Martínez 
y Mayra Montalvo Ballesteros. 
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